
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Jazza“ vom 8. Juli 2019, 08:47

Wir sind mit 19 Punkten abgestiegen, es gab nur 4 Absteiger mit weniger Punkten in der
Bundesligageschichte. Hier von Schlachtenglück zu reden, ist schon echt mutig.
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